
I.

Bethlehem und Nazareth.

Bethlehem, Nazareth und seine Grotte sind diejenigen denkwürdigen Punkte des heiligen Landes, an welche uns zunächst die jüngstgefeierten Weihnachtstage erinnerten. Bethlehem ist der Geburtsort des Welterlösers. Es liegt 6 engl. Meilen von Jerusalem, in einer schönen, gesunden und fruchtbaren Gegend. Sein Wasser erhält es durch eine kleine Wasserleitung, die vormals durch Jerusalem ging. Der Brunnen ist eine schöne Quelle, die andauernd drei Wasserbehältern, wovon eins noch in gutem Zustande ist, hinlänglichen Zufluß gewährt.